
Nachtrennen viel zu dunkel

Posted by Michael E39 - 2022/06/30 14:03

Hallo zusammen,

brÃ¼chte da mal einen Tip.

Wollte mal wieder ein Nachtrennen fahren, war allerdings wirklich fast rabenschwarz dunkel, sah aus wie schwarzer Nebel, nichts von Strecke zu erkennen.
Die Scheinwerfer leuchten wie eine 1,5 Volt Taschenlampe mit 1m Sichtweite.:ohmy:

Grafiktreiber, ist eine RTX 2060 6GB, mal resettet und neu installiert, Grafikeinstellungen ingame mal auf Standard, keine Ã„nderung.
Kontrast und Belichtung anpassen Ã„ndert auch wenig.

Seit wann der Fehler da ist, kann ich nicht sagen.

Bei Tagrennen alles ok, Bildeindruck, Farbgebung und optischer Eindruck alles bestens.

=====

Aw: Nachtrennen viel zu dunkel

Posted by Michael E39 - 2022/06/30 14:52

Hier mal ein Bild dazu.

Kyalami in der Box. <http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/Nacht.jpg>

=====

Aw: Nachtrennen viel zu dunkel

Posted by BadDan - 2022/06/30 21:21

Hmm, hilft dir jetzt natÃ¼rlich nix, aber normal ist das nicht. Da solltest du eigentlich selbst bei abgeschaltetem Licht deutlich mehr sehen, wegen der Beleuchtung.

Kurz mal gegooglet:

In der engine.ini folgende zeile IÃ¶schen:

```
r.EyeAdaptationQuality=0
```

Die engine.ini findest du unter:

```
X:\Users\USERNAME\AppData\Local\AC2\Saved\Config\WindowsNoEditor\Engine.ini
```

Versteckte Dateien unter Windows auf anzeigen stellen, sonst siehst du den Pfad nicht.

=====

Aw: Nachtrennen viel zu dunkel

Posted by Michael E39 - 2022/06/30 23:41

Hi,

danke fÃ¼r den Tip.

Problem ist weg, hab aber die Holzhammer LÃ¶sung durchgefÃ¼hrt.:

Hattw einen Thread im assettocorsa.net Forum gefunden.

Vorschlag war dort, den ganzen Ordner AC2 zu IÃ¶schen.

Somit war die engine.ini dann auch bearbeitet.B)

Läuft jetzt wieder einwandfrei.B)

=====